

FERRIÈRES-SAINT-MARY

Une fontaine restaurée pour sauvegarder l'identité locale

Sauvegarder le petit patrimoine pour préserver l'identité locale, telles est l'objet de l'opération de restauration du petit patrimoine locale engagé par Hautes Terres communauté.

Hautes Terres Communauté a engagé une opération de restauration du petit patrimoine du territoire divisée en 3 tranches. Très souvent, ces ouvrages racontent l'histoire de la commune et sont des lieux de retrouvailles et de festivités, comme la Fontaine de Ferrières-Saint-Mary, inaugurée récemment par Didier Achalme, président de Hautes Terres communauté, en présence du Conseil municipal.

Ensemble, un patrimoine commun

Dans une démarche collabo-

ratrice, les communes et Hautes Terres Communauté se sont engagées dans la restauration de 64 ouvrages, disséminés sur 24 communes. « **Derrière la volonté de préserver la richesse de notre patrimoine et la mémoire collective, nous avons l'envie de travailler de concert avec les communes et de mener ce projet ensemble** », explique Didier Achalme.

La fontaine de Ferrières en exemple

« L'inauguration de notre belle fontaine de Ferrières est un symbole » affirme le maire

de la commune, Franck De Magalhaès, entouré de ses adjoints. « Cela démontre de la capacité à travailler efficacement ensemble ». La « Fontaine de la République », située en centre-bourg, a retrouvé de sa superbe grâce à un nettoyage complet de la structure, une reprise du socle en pierre, une consolidation des scellements et la restitution des becs verseurs en zinc.

D'autres chantiers réalisés

Le Four à pain de Villas à Ségur-lès-Villas, le pont de Saint-Anastasia à Neussargues-en-Pi-

natelle, le four de La Portale à Vernols, le moulin de la Chevade à Murat ou encore le Four à pain à Saint-Saturnin sont d'autres exemples de restauration réalisés. « Ce petit patrimoine appartient à l'identité du territoire. Il participe à la diversité des paysages. Il est essentiel de transmettre aux générations futures l'histoire de notre territoire » complète Georges Ceytre, vice-président en charge du petit patrimoine. C'est pourquoi des panneaux d'information et la création de circuits touristiques thématiques viendront compléter ce travail de restauration.



Les élus lors de l'inauguration de la fontaine de Ferrières-Saint-Mary. HTC